

Dieu et mon porte-monnaie ...

Quand nous rencontrons des soucis d'argent, des problèmes financiers, nous pouvons les présenter avec confiance à Dieu dans [nos prières](#). Il prend soin de nous et sait entendre nos besoins matériels.

Mais au-delà des moments où nous pouvons manquer du nécessaire, pensons-nous à inviter Dieu dans notre porte-monnaie ? Osons-nous lui demander de jeter un œil sur notre gestion financière ? Notre rapport à l'argent n'est pas toujours simple et il peut cacher bien des peurs, bien des blessures, bien des croyances qui nous empêchent de vivre sereinement.

Avec l'aide de son Esprit, nous pouvons nous demander ce que représente l'argent pour nous, la place qu'il occupe dans nos vies, notre rapport [au don](#), aux plus démunis. De nombreux [versets de la Bible](#) nous y aident ; en voici [quelques-uns](#) :

“Que votre conduite ne soit pas inspirée par l'amour de l'argent : contentez-vous de ce que vous avez, car Dieu lui-même a dit : Jamais je ne te lâcherai, jamais je ne t'abandonnerai.” (Hébreux 13, 5)

“Fortune trop soudaine s'évanouira ; qui amasse peu à peu la verra grossir.” (Proverbes 13, 11)

“Rends gloire au Seigneur avec tes biens, donne-lui les prémices de ton revenu : tes greniers se rempliront de blé, le vin nouveau débordera de tes cuves” (Proverbes 3, 9-10)

“Nul ne peut servir deux maîtres : ou bien il haïra l'un et aimera l'autre, ou bien il s'attachera à l'un et méprisera l'autre. Vous ne pouvez pas servir à la fois Dieu et l'Argent.” (Matthieu 6, 24)

« Gardez-vous bien de toute avidité, car la vie de quelqu'un, même dans l'abondance, ne dépend pas de ce qu'il possède. » (Luc 12, 15)

Demandons à Dieu [la sagesse](#) nécessaire pour que, dans nos vies, ce que nous recevons (car *“As-tu quelque chose sans l'avoir reçu ?”* (1 Corinthiens 4,7)) soit toujours accueilli comme une bénédiction pour nous et pour notre prochain.

Alice Ollivier pour Hozana.org

Image par [Dmitriy](#) de [Pixabay](#)

